大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします!



大槌高校の note でも 行事などの様子を 発信しています!

修学旅行 in 滋賀·奈良·京都·大阪

12月3日(土)から7日(水)までの5日間、2年生が修学旅行に行ってきました。コロナ禍の影響で実施が危ぶまれましたが、3年ぶりに実施することができました。どの生徒も、たくさんの思い出をつくり、大きく成長して帰ってきました。今回の広報おおつちでは、そんな修学旅行の様子をお伝えします。

12/3 (土) 6:30 大槌出発 9:18 新花巻駅 12:33

14:47 米原駅 15:30 彦根城 18:20 ホテル着(滋賀県)

1日目は、滋賀県まで移動し、彦根城を訪問しました。生徒たちは 家族や学校に残る先生方の見送りを受けながら出発していきました。









12/4 (日)

8:10

3:50 11:3 比叡山延暦寺 3:10 15:30 東大寺·奈良公園

16:50 ホテル着

2日目は、比叡山延暦寺と、東大寺や奈良公園に行きました。ホテルの目の前には琵琶湖の絶景が広がり、 気持ちの良い1日のスタートでした。延暦寺では座禅を体験し、奈良公園ではたくさん鹿と戯れました。











12/5 (月)

京都市内タクシー自主研修(班ごとに行程を組んで好きな場所を訪問)

3日目は、班ごとに分かれて京都市内をタクシーで周りました。金閣寺や、平等院鳳凰堂などの観光名所を訪れる班、レンタル浴衣で町歩きをする班、京都のグルメを楽しむ班など、どの班も各々の形で思い出を作りました。









12/6 (火)

8:30 ホテル出発 9:20

11:00 清水寺 13:00

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン

18:20

19:45 ホテル着(大阪府)

4日目は、清水寺とユニバーサル・スタジオ・ジャパン(USJ)に行きました。USJを心待ちにしていた生徒も多く、時間いっぱいまで楽しみました。











12/7 (水) 9:15 ホテル出発 10:30 新大阪駅 13:36 東京駅

16:42 新<u>花巻駅</u> 19:00











最終日は、1日かけての移動となりました。長い移動時間でしたが、4日間の思い出を語り合いながら 大槌へ向かいました。多少の疲れもありましたが、どの生徒もとても充実した表情で帰路につきました。